

opusdei.org

50 años de historia - LOS ALTOS

La comunidad del Colegio Los Altos se reunió para celebrar los 50 años de su fundación.

20/01/2025

50 años de historia - LOS ALTOS

Ignacio y Nena García Vivanco, del grupo fundador del Colegio, recibieron un reconocimiento de la mano de María, su sobrina nieta.

La comunidad del Colegio Los Altos se reunió para celebrar los 50 años de su fundación y rendir homenaje a

quienes fundaron y promovieron este gran proyecto educativo, así como a las familias, ex alumnas, colaboradoras y toda la gente que ha hecho posible que este sueño se convierta en realidad.

Michelle, ex alumna del Colegio.

En los primeros años de la década de los setenta, un grupo de matrimonios de Guadalajara, con la inquietud de sembrar la semilla de la formación integral en mujeres jóvenes y sus familias, impulsaron junto con un grupo promotor, un colegio diseñado para educar y fomentar su desarrollo académico y espiritual buscando un impacto positivo en la sociedad.

Celebración de la Santa Misa.

Es así como Los Altos se constituyó como una Obra Corporativa del Opus Dei, a quien se le encomendó desde el principio la formación espiritual de las alumnas y sus familias.

En el año de 1974 el Colegio comenzó con 64 alumnas de 1º a 4º de primaria en las calles de Justo Sierra y Severo Díaz. Gracias al trabajo y esfuerzo de estos padres de familia, este sueño siguió adelante y en 1979 se colocó la primera piedra de sus instalaciones que hoy guardan casi cinco décadas de historias.

El P. Ricardo Furber Cano (centro), Vicario Regional del Opus Dei en México, celebró la Santa Misa acompañado del P. Josemaría Fernández Cueto, y el P. Miguel Moya.

La celebración comenzó con La Santa Misa presidida por el P. Ricardo Furber Cano, Vicario Regional del Opus Dei en México. Lo acompañaron el P. Josemaría Fernández Cueto, capellán del colegio, y el P. Miguel Moya.

Participación de alumnas en la celebración.

Las alumnas rezaron ante el altar una oración para agradecer los inicios y pedir por el presente y el

futuro del Colegio. Esta oración fue elaborada por las mismas alumnas y colaboradoras de la institución.

Detalle de la Celebración de la Santa Misa.

Al terminar la Eucaristía se dio un reconocimiento a quienes, con visión, compromiso e interés genuino en seguir las enseñanzas de San Josemaría, hicieron posible la creación de esta labor educativa.

De izquierda a derecha: Ana María Padilla, Directora General, acompañada de Olimpia Alonso, Luz María Barreiro, María Luisa Güido y Luz Alicia Anaya, ex Directoras de Los Altos.

Como parte del evento, se recordó el trabajo del grupo fundador y de algunos promotores: Jorge e Ivette Garciarce, Hugo y Tere Cuesta Leño, Ramón y Malú Covarruias Cuesta, Nacho y Nena García Vivanco, Gabriel y Estelita Fernández, Beatriz de la Mora de Sahagún, Coqui Rosas, Martha Carral de Serrano y Claudette Chalita.

También se reconoció la labor de la gente que ha trabajado por el crecimiento de Los Altos durante estas cinco décadas, entre ellas las directoras generales: Luz Alicia Anaya, Maria Luisa Güido, Luz María Barreiro, Nancy Rosado, Olimpia Alonso y Ana María Padilla.

Imagen de la Virgen entregada como reconocimiento, hecha por Fer Guerra, exalumna del Colegio.

A los fundadores y familiares se les hizo entrega de una representación de la Virgen María que ahora se encuentra en la capilla del Colegio dedicada al Santísimo Sacramento. Esta imagen se trasladó a la ermita en el año de 1996, representando la presencia maternal de María, acompañando y protegiendo a todos aquellos que forman parte del colegio, fortaleciendo los lazos entre la devoción Mariana y su misión educativa.

Esta escultura fue creada por Fer Guerra, exalumna de Los Altos, de la generación 2018. En su manto lleva grabada la frase: *Domina ut sit!* Jaculatoria que San Josemaría dejó grabada en una imagen de la Virgen del Pilar: “¡Señora, que sea!”.

Los asistentes aplaudieron de pie en señal de agradecimiento a los fundadores de Los Altos.

Los asistentes vivieron un momento de alegría y celebración recordando la historia de la escuela, expresando un profundo agradecimiento a toda la gente que, con su visión y compromiso, plantaron las raíces de lo que hoy es una institución sólida y llena de vida.

Oración por los 50 años del Colegio Los Altos

La comunidad rezó una oración especial para pedir y dar gracias por toda la labor alrededor de este colegio.

“Señor, hoy nuestro Colegio cumple 50 años de amistad, enseñanzas y alegrías. ¡Gracias por darnos nuestro Colegio! Este lugar de ladrillos naranjas donde tenemos la oportunidad de crecer y conocerte más.

¡Gracias porque todos los días aprendemos a quererte y a acercarnos a ti!

¡Gracias! Porque tenemos el oratorio a diez pasos, porque siempre estás aquí, porque podemos tenerte en cada rincón. ¡Gracias! Porque aquí aprendemos a ser amigas, a ser valientes, a darnos a los demás, y a luchar cada día para ser nuestra mejor versión.

¡Gracias! Por nuestros papás y por aquellos que con trabajo y esfuerzo fundaron Los Altos.

¡Gracias! Por mis maestras, amigas, compañeras, directoras y por todas

las generaciones que han pasado por aquí. Te pido por las nuevas que vendrán, para que puedan amarte y acercarse a ti.

Enséñanos a amar a Dios como lo hace María, a ser amables, generosas y a tener un corazón como el suyo.

Hoy queremos entregarte lo que somos y pedirte que bendigas a las familias que han formado esta comunidad ¡No alejes nunca tu mirada de nosotros!

Ayúdanos a seguir siempre juntas, a contagiar en quienes nos encontremos, los valores que hemos aprendido en nuestro Colegio.

Te pedimos que sigas bendiciendo a esta gran familia Los Altos, para que continúe siendo la tierra donde crezcan más corazones rosas que valoren la grandeza de lo pequeño, que descubran su vocación y fortalezcan su relación contigo.

Ayúdanos con tu luz y tu ejemplo a prepararnos para ser mujeres que transformen el mundo con amor y servicio y que siguiendo las enseñanzas de San Josemaría hagamos siempre de lo ordinario algo extraordinario.

Amén”.

Para ver el álbum completo de fotos de la celebración entra aquí:

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-mx/article/50-anos-de-historia-los-altos/> (04/08/2025)